

Dans l'agriculture, faire beaucoup plus



La Havane, 31 mars (RHC) Samedi, Esteban Lazo Hernández, membre du Bureau politique du Comité central du Parti, président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et du Conseil d'État, a décrit le Pôle productif de Marfán de l'Armée de la jeunesse du travail (EJT) comme un exemple de ce que nous pouvons faire pour récupérer, développer et renforcer l'agriculture cubaine, avec le travail et l'initiative, et en vue de promouvoir l'autoconsommation et la contribution sociale.

Lors d'une visite de zones productives dans les municipalités d'Arroyo Naranjo et de Cotorro pour vérifier l'avancement de la récupération après les récentes pluies diluviennes dans plusieurs municipalités de La Havane, le chef du Parlement cubain nous a exhortés à récupérer dans les plus brefs délais, avec la conviction que ce n'est que par nous-mêmes et avec nos propres efforts que nous pouvons aller de

l'avant, progresser et nous développer.

"Ce que fait l'EJT ici est un exemple de ce à quoi nous aspirons dans l'agriculture du pays. Nous ne pourrions transformer les campagnes pour une plus grande production qu'avec du travail, en réponse aux besoins de la population et de l'économie nationale. Les réalisations de ce pôle productif sont non seulement une contribution précieuse à la situation économique complexe du pays, mais aussi un exemple de ce que nous devons et pouvons faire. Dans le domaine de la production alimentaire, nous sommes aujourd'hui appelés à faire beaucoup plus", a-t-il déclaré lors de la visite du manioc, de la patate douce et d'autres cultures, en compagnie du général de corps d'armée adjoint Álvaro López Miera, membre du Bureau politique du Parti et ministre des Forces armées révolutionnaires (FAR).

Lors de l'échange, le lieutenant-colonel Okelys Rodriguez Martinez, chef de l'état-major de l'EJT de La Havane, a expliqué que cet état-major territorial a pour mission de collecter et de commercialiser en gros et au détail des aliments, des légumes, des céréales, des fruits, des œufs et des légumes pour les troupes et pour la vente directe à la population, ainsi que de produire et de commercialiser en gros du gros et du petit bétail - porcs, bovins, ovins, caprins et lapins - et du charbon de bois, entre autres.

Pour ce faire, ils disposent aujourd'hui de 889,23 hectares (ha), dont plus de 469 sont consacrés à diverses cultures et plus de 420 à l'élevage, ainsi que de 239,4 ha de nouvelles terres.

La vente de leurs produits aux habitants dans les marchés de la municipalité de Cotorro aménagés à cet effet est une contribution importante en raison de la qualité et de la variété de leur offre et de leurs prix plus abordables pour la population.

Plus tard, les députés Esteban Lazo et le général de corps d'armée Álvaro López Miera ont visité d'autres zones de production et la laiterie El Chiqui, en compagnie du vice-gouverneur de La Havane, Jesús Otamendiz, et des plus hautes autorités municipales d'Arroyo Naranjo et de Cotorro.

Cette dernière installation entreprend un important projet de récupération de ses étables, de plantation d'aliments pour animaux tels que la canne à sucre, le kingrass et le tapioca bleu, comme principaux pâturages et fourrages, et possède 50 génisses âgées de cinq à six mois et 63 taureaux pour l'engraissement. Ici, on ne perd pas une minute pour réhabiliter l'entité fondée par Fidel, l'une des quatre typiques existant dans les terres de Cotorro avec ces caractéristiques pour la production de lait.

Ensuite, ils ont vu comment sont construites les maisons qui seront les moyens de base pour les travailleurs laitiers, qui pourront contrôler et prendre soin des animaux à quelques mètres de leurs propres maisons, un avantage pour leurs soins et une meilleure qualité de production.

Au cours de la journée, Lazo Hernández a également visité la laiterie Vietnam 1, appartenant à l'entreprise Bacuranao ; la ferme organoponique Camilo Cienfuegos, dans le conseil populaire Eléctrico ; et la polyclinique d'enseignement située dans le conseil populaire de Managua, où il a eu un large dialogue avec ses travailleurs.

Enfin, en s'entretenant avec les autorités de l'assemblée municipale et du conseil d'administration municipal d'Arroyo Naranjo, il a appris que les principaux effets des récentes pluies diluviennes, sur le territoire où il a été élu député, se sont concentrés dans les conseils populaires d'Eléctrico, de La Güinera et de Mantilla, principalement en ce qui concerne l'électricité, les dommages aux habitations, l'approvisionnement en eau, l'hygiène communautaire et la production agricole.

Il s'est enquis de l'évolution de la récupération dans la localité et de l'attention portée aux propositions formulées par les électeurs, et a exhorté à intensifier le soutien au travail des délégués, la sensibilité aux problèmes de la population, et le travail intégral dans chaque conseil populaire avec la participation de ses habitants et avec la conscience de la situation complexe actuelle du pays. (Source : ACN)



Radio Habana Cuba